

Nathan
Cucurull
3CP

Aujourd'hui nous avons consacré notre matinée à la laïcité dans les écoles ainsi que dans les domaines politique et publics. Pour se faire en groupe d'une vingtaine d'élèves nous avons participé à 9 interventions. La première présentée par notre professeur principale Mme Rousseau en regardant des vidéos explicatives. La deuxième intervention par Jean Grellet qui a été maire de Cerizay durant 25 ans et est désormais député du nord des deux-Sèvres représentant Bressuire et Tavers. Notre 3^e intervention a été assurée par Mr Guillaume Balas qui est euro-député depuis 2014 nous a présenté son métier et son parcours. Pour finir la 4^e intervention assurée par Mme Chardavoline nous a fait participer à un débat mouvant où nous devions bouger de place si nous étions en accord ou non avec la phrase proposée et argumenté pour faire changer d'avis les autres en désaccords.

Conclusion :

Cette demi-journée riche en explication et en argument nous a fait réfléchir sur les différents aspects de la vie quotidienne et de l'influence que peut avoir nos actions ou nos choix ainsi que la laïcité valeur des plus importantes de la république est presque propre à la France et de constater quelle chance nous avons et quoi faire pour la préserver.